

Más que una moneda



El peso mexicano es la moneda oficial de tu país.

Fue la primera moneda en el mundo que utilizó el signo de pesos.



Es la moneda que más se utiliza en los países de América Latina.

Águila o sol



¿Sabes por qué se dice esta frase cuando echas un volado?

La frase surgió por el uso de la vieja moneda de 20 centavos, que al frente tenía a la pirámide del sol de Teotihuacán y al reverso el escudo nacional.



¿El peso fue billete? Sí

En 1821, en la época de Agustín Iturbide, los billetes eran trozos de papel del tamaño de tu boleta de calificaciones.



Dale un vistazo a estos datos

- En el Primer Imperio Mexicano a cargo de Agustín de Iturbide 1 peso valía 0.97 dólares.
- En 1875 el peso y el dólar valían lo mismo, y ese valor duró hasta que Porfirio Díaz fue presidente de México.
- En la actualidad 1 dólar es igual a 13 pesos.

El valor de la moneda mexicana se mide con el dólar, por ser el país con el que tiene más negociaciones.



En el imperio de Maximiliano de Habsburgo, el Banco de México, Londres y Sudamérica hicieron billetes de 1, 5, 10, 20, 50, 100, 500 y mil pesos.